



平成 28 年 9 月 20 日
海 上 保 安 庁

海賊対策のため東南アジア海域へ巡視船えちごを派遣します

～新潟港で出港式をおこないます！～

海上保安庁は、東南アジア海域等における海賊対策として、同海域沿岸国の海上保安機関に対して法執行能力向上支援を実施するとともに、連携・協力関係の構築推進に取り組んでおり、その一環として、29日(木)に巡視船えちごをインドネシア共和国に派遣します。

海上保安庁では、平成12年以降、毎年東南アジア海域等に巡視船を派遣しています。

今回の派遣では、インドネシア共和国に寄港し、同国の海上保安機関との間で海賊情勢・対策に関する意見・情報交換を行う等して、更なる連携・協力関係を推進することとしています。

本年10月11日から14日にかけて今回12回目となるアジア海上保安機関長官級会合がインドネシア・ジャカルタで開催される予定であり、これにあわせ、巡視船えちごをインドネシアに派遣させ、インドネシアの海上保安機関やインド沿岸警備隊との間で多国間連携訓練を実施し、同長官級会合出席者等に展示することとしています。

インドネシア共和国については、平成25年2月に続き9回目の寄港になります。

派遣概要

(1) 派遣巡視船

第九管区海上保安本部新潟海上保安部所属

巡視船えちご(総トン数約3,100トン、ヘリコプター1機搭載)

(2) 寄港国(寄港地)

インドネシア共和国(ジャカルタ・タンジュンプリオク港)

(3) 派遣日程

平成28年9月 29日(木)新潟出港

10月 10日(月)インドネシア・ジャカルタ入港

13日(木)連携訓練等

15日(土)インドネシア・ジャカルタ出港

26日(水)新潟入港